



# **FLASH INFO N°3**

**SEPTEMBRE 2020**

Chères villesèquoises, Chers villesèquois,

Une maison doit avoir des fondations solides pour résister aux aléas du temps. Une commune pour se développer durablement, doit-elle aussi reposer sur un socle solide.

Et cela, nous l'avons déjà intégré dans notre fonctionnement et nous souhaitons que Villesèquelande retrouve sa sérénité, sa crédibilité et jouir d'une situation financière saine.

Notre mandature sera notamment consacrée à l'assainissement des finances, et à faire de Villesèquelande un village reconnu au-delà de ses frontières pour mettre en avant toutes ses richesses.

Cette ambition suppose que nous fassions preuve de dynamisme, mais surtout de méthode.

Depuis notre entrée en fonction le 24 mai dernier, nous avons procédé à un inventaire à la fois financier, matériel et humain. Ainsi un plan de redressement assorti de mesures drastiques sera mis en place dans les prochains jours. Il permettra, nous l'espérons, un retour à un équilibre cohérent à l'horizon 2026, sans qu'il y ait d'augmentation des taux d'imposition locaux.

Pour parvenir à ce résultat et instaurer une nouvelle dynamique, nous réorganisons l'administration communale, les perspectives de travaux, les plans de financement. Il s'agit pour nous, de répondre plus efficacement aux besoins des administrés et de nos partenaires financiers, mais aussi d'inscrire la collectivité dans une démarche de professionnalisation.

L'équipe municipale a choisi, au quotidien, de mettre son dynamisme au service du développement de notre village.

Le quotidien, c'est notamment celui des acteurs associatifs qui œuvrent au développement de notre territoire. C'est bien là un sujet qui nous tient à cœur : le développement de la culture et du sport au travers de l'activité de nos associations. C'est en ce sens que nous avons consolidé les liens qui les unissent à la Municipalité en organisant le forum des associations le Samedi 19 Septembre prochain.

Les projets pour notre territoire sont fondés sur une vision à long terme. Ils sont l'expression d'une volonté d'anticipation et d'une mise en cohérence de l'évolution du territoire, autour des grands thèmes que sont : l'habitat, les déplacements doux, le développement touristique, la culture, la protection de l'environnement et le maintien de la biodiversité.

Nous avons choisi résolument le parti de l'optimisme, celui de la volonté d'agir. Penser à son avenir, avec cette passion partagée pour l'intérêt général, et être tous ensemble, les acteurs de notre futur.

Dans ce contexte toujours si particulier de crise sanitaire, continuez à respecter les gestes barrières et je vous souhaite à toutes et à tous une bonne rentrée.

Aurélien TURCHETTO  
MAIRE



COVID-19

## PROTÉGEONS-NOUS LES UNS LES AUTRES



Se laver régulièrement  
les mains ou utiliser  
une solution  
hydro-alcoolique



Tousser  
ou éternuer  
dans son coude  
ou dans un mouchoir



Se moucher  
dans un mouchoir  
à usage unique  
puis le jeter



Eviter  
de se toucher  
le visage



Respecter  
une distance  
d'au moins un mètre  
avec les autres



Saluer sans serrer  
la main  
et arrêter  
les embrassades



En complément de ces gestes, porter un masque  
quand la distance d'un mètre ne peut pas être respectée



[GOUVERNEMENT.FR/INFO-CORONAVIRUS](https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus)



**0 800 130 000**  
(appel gratuit)

## **FORUM des ASSOCIATIONS le SAMEDI 19 SEPTEMBRE**

Une occasion unique de découvrir toutes les activités culturelles, sportives ou solidaires proposées dans notre village et de rencontrer les acteurs du monde associatif. Samedi 19 Septembre à partir de 14 h Espace Michel Escande.

### **JOBS d'été**



Du 6 Juillet au 21 août, 14 jeunes de la commune âgés de 18 ans ont participé à l'opération « Jobs d'été », ils sont venus renforcer les équipes municipales dans les travaux de préparation de la nouvelle classe, l'entretien du village. Mais cette année leurs champs d'actions se sont élargis puisque certains d'entre eux ont travaillé sur la refonte du site internet, la mise en place d'une enquête publique et du plan canicule.

Merci à Chloé, Lucie, Margot, Melissa, Nayla, Pauline, Anthony, Hugo, Jérémy, Lucas, Nathan, Valentin

*Visite du Maire sur le chantier de la nouvelle classe avec Anthony, Lucie et Didier*

### **Un plan canicule Intergénérationnel**



Avec les fortes chaleurs, la municipalité a déclenché le vendredi 7 août le plan canicule. La Commission Vie Communale a appelé les personnes vulnérables et remis à chacune un brumisateur.

Brumisateur remis par les jeunes de l'opération « jobs d'été », un exemple intergénérationnel créant des rencontres et des richesses extrêmement productives.

### **Mise en place du Conseil Municipal Jeunes :**

L'appel à candidatures à destination des enfants scolarisés en CM2, 6ème, 5ème et 4ème est toujours actif. L'élection aura lieu dans le cadre du forum des associations le samedi 19 Septembre.

### **Le F.E.P fait bouger notre village**

Dans le cadre de ses activités, le F.E.P vous propose cette année, à la salle polyvalente tous les :

Lundi à 19 h : Badminton (à partir de 15 ans)

Mardi à 10 h : Halta Yoga (séance séniors)

Mercredi à 17 h : Pilates

Jeudi à 18 h : Halta Yoga

Renseignements et inscriptions : [fep.villesequelande@laposte.net](mailto:fep.villesequelande@laposte.net) , présent au forum des associations le samedi 19 septembre, de 14 h à 18 h espace Michel ESCANDE.

## Un bel exemple de civisme

Voici un acte de civisme qu'il nous est agréable de faire savoir. En effet, merci à Mary Béteille, qui sur les bons conseils de sa fille Julie, de sa camarade de classe, et aidé de Jean, ont décidé de nettoyer le city stade. Si les incivilités sont visibles aux yeux de tous, les gestes de civisme restent souvent très discrets. Nous tenons unanimement à saluer ce geste ! Un exemple à suivre pour tous, dans notre démarche du bien vivre ensemble.



## Visite du Conseiller Régional



Le maire Aurélien TURCHETTO et la conseillère municipale Caroline SABLAYROLLES, ont reçu la visite de Sébastien PLA, Conseiller Régional et Président de la commission tourisme Occitanie. Au cours de cette visite, l'accent a été mis sur le développement touristique de notre village.

## Cérémonie des Diplômés

Le dimanche 16 août a eu lieu la première cérémonie des diplômés. A cette occasion, les 21 diplômés villesèquois se sont vu remettre un chèque culturel d'une valeur de 25 €. Félicitations à tous nos jeunes diplômés et bonne continuation. Merci au comité des fêtes, l'association « Roule ta bille » et l'orchestre « Sully rock » pour leur participation à la réussite de cette belle cérémonie.



## Réouverture Bibliothèque

Colette et son équipe vous accueillent tous les mardis de 17 h à 19 H et les mercredis de 14 h à 17 h. Port du masque obligatoire.

## **La députée présente pour la rentrée scolaire**



La députée Mireille ROBERT a pu découvrir notre école et appréhender les projets :

Ouverture de la 4<sup>ème</sup> classe, présentation du label environnemental, présentation du protocole sanitaire et équipement numérique de toutes les classes début 2021 dans le cadre du projet ENIR.